

Signatur: 2025.SR.0298
Geschäftstyp: Kleine Anfrage
Erstunterzeichnende: Alexander Feuz, Thomas Glauser
Mitunterzeichnende: Bernhard Hess
Einreichtdatum: 18. September 2025

Kleine Anfrage Thomas Glauser, SVP und Alexander Feuz, SVP: Parkplätze für Cargo-Bikes? Wieso könnten Cargo-Bikes nicht auf Autoparkplätzen abgestellt werden? Wie viele Parkplätze werden voraussichtlich in den einzelnen Stadtteilen für die vorgesehenen Cargo-Bike Parkplätze aufgehoben?

Der Gemeinderat wird um Beantwortung der folgenden Fragen gebeten:

1. Wieso können Cargo- Bikes nicht auf normalen Parkplätzen abgestellt werden? Wäre dies gemäss den einschlägigen Bestimmungen der Strassenverkehrsgesetzgebung inkl. Nebenerlasse gestattet? Wenn nein, warum nicht?
2. Werden die Anwohner und die auswärts wohnenden Hauseigentümer über die Vorhaben informiert? Wenn ja, wie? Wenn nein, warum nicht? Erfahren sie es sonst erst durch die Veröffentlichung in den vorgesehenen Publikationsorganen?
3. Wie viele Parkplätze würden in den einzelnen Stadtteilen durch die vorgesehenen Parkplätze aufgehoben?